

ELGOIBAR



Zona azul de la rotonda de Maala, donde no se podrá aparcar más de 15 minutos ni fuera del horario de OTA. J.L.

La OTA gratuita entra en vigor en las zonas de Bernardo Ezenarro, Uparitzaga, Txarriduna y Xixilion

En la rotonda de Maala no se podrá aparcar más de 15 minutos en ningún momento de la semana; «ni durante el horario de OTA ni fuera de él»

JABI LEON

ELGOIBAR. La nueva ordenanza municipal que regula el sistema gratuito de OTA existente en el casco urbano de Elgoibar entró en vigor el pasado martes. La renovada normativa, que viene a actualizar la que estaba vigente desde el 2007; mantiene el carácter gratuito de las zonas delimitadas con el color azul, que han sido ampliadas.

Así, a partir de ahora el tramo de la calle Bernardo Ezenarro que va desde el ambulatorio hasta Trenbide kalea también es zona

azul y en él se puede aparcar gratis hasta hora y media.

Además, el sistema de OTA se ha implantado en la rotonda de Txarriduna y en el inicio de la calle Uparitzaga (entre la farmacia y el acceso a los garajes); con la particularidad de que en esos dos espacios solo se puede aparcar un máximo de 15 minutos.

Eso sí, en la zona azul del inicio de la calle Uparitzaga se podrá aparcar libremente fuera del horario de funcionamiento de la OTA, mientras que en la rotonda de Txarriduna «la limitación para aparcar 15 minutos como máximo estará en vigor las 24 horas de los 7 días de la semana, esto es, tanto durante el horario de la OTA como fuera de él», explican desde el Consistorio.

Finalmente, la nueva OTA conlleva cambios en las dos plantas

del aparcamiento de Xixilion «para que las personas que trabajan en esa zona tengan mayor flexibilidad». Hasta ahora ahí se podía aparcar 8 horas seguidas pero en adelante el tiempo de aparcamiento se ha reducido a cuatro horas. La OTA dejará de funcionar de 13.00 a 16.00 horas, por lo que «quien aparque por la mañana y necesite más tiempo podrá volver a sacar el tique para la tarde sin tener que mover el coche».

Hasta el final del mes de marzo los agentes de la Policía Municipal llevarán a cabo «actuaciones meramente informativas» en las nuevas zonas azules, por lo que no sancionarán a quienes estacionen sus vehículos más tiempo del establecido en la nueva ordenanza. Eso sí, a partir del 1 de abril las nuevas zonas de OTA funcionarán con total normalidad.

Txankakua entrega los vales de la 'stock azoka'

La asociación de comerciantes Txankakua ya ha entregado los cuatro vales de compra (de 100 euros cada uno) sorteados entre las personas que realizaron alguna compra en los puestos de la feria de stock que se celebró entre los pasados días 6 y 8 de marzo en la localidad. Las personas agraciadas en este sorteo han sido Mainer Lete, José Miguel Lariz, Ana Pérez eta Ana Beatriz Fernández.



TXANKAKUA

Ibarrola y Osés logran el pase a las semifinales de la Emakume Master Cup en un festival que agradó a los elgoibartarras

J. LEON

ELGOIBAR. El frontón de la Ikastola se llenó de gente el pasado domingo con motivo del festival de pelota femenino que sirvió para cerrar la liguilla previa y establecer los emparejamientos de semifinales de la Emakume Master Cup Laboral Kutxa. El festival pelotazale arrancó con un partido de categoría promesas en el que la pareja formada por June Urrutikoetxea y Amaia Zarrabeitia no tuvo excesivos problemas para imponerse (18-10) al dueto Edurne Carretero-Petra Rodríguez.

Finalizado ese encuentro se disputó el partido del Master La-

boral Kutxa en el que estaba en juego el primer puesto de la liguilla de cuartos de final.

Ambas parejas afrontaron la jornada con opciones de acabar la liguilla en primera posición, lo que, en principio, facilita el camino a la gran final.

Aizane Ibarrola (suplía a Goiuri Zabaleta) y Uxue Osés perdieron en un igualado partido (22-20) ante la pareja formada por Mirian Arraiza y Enara Gaminde pero, aún así, se hicieron con el primer puesto del grupo gracias a un mejor tanteo.

El próximo domingo Zabeleta y Osés pelearán en Laudio por el billete para la final ante Arribabalaga y Bergara.



Un momento del partido de cuartos de final del domingo. ASKASIBAR

El día 27 hay una nueva sesión de cuenta cuentos para adultos con la valenciana Eva Andújar

J. L.

ELGOIBAR. Tras la excelente acogida que tuvo la sesión de cuenta cuentos para adultos que el reconocido director teatral, actor y narrador gallego Quico Cadaval ofreció la pasada semana (el aforo se completó en un abrir y cerrar de ojos), la biblioteca municipal Gotzon Garate de Elgoibar ha decidido programar una nueva sesión de cuenta cuentos para adultos para el próximo día 27 de marzo.

Esta vez, la cita con la narración oral estará protagonizada por la cuentacuentos valenciana Eva Andújar.

Programada en el marco del Festival Internacional de Transmisión Oral Ahoz Aho que organiza Intujai Teatro, la sesión de cuenta cuentos para adultos del día 27 de marzo se llevará a cabo



Eva Andújar. DV

a las 19.00 horas en la biblioteca municipal.

Las responsables del equipamiento recomiendan a las personas interesadas en asistir que se apunten previamente llamando al número 943 743 525 o escribiendo un correo a la dirección liburutegia@elgoibar.eus.